



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために



2021-2022
No.1650
2021.8.12

会長： 本山佳宏 幹事： 原澤ふじ子
会員数： 46 会場出席： 25 欠席： 21
出席率： 54.34% 前々回出席率： 80.43%
点鐘： 本山佳宏 会長 司会： 武井順一 副S A A
国歌斉唱
ロータリーソング： 四つのテスト (ソングリーダー： 石田宇平)
例会場： ホテルベラヴィータ 3F 12:30～

来訪ロータリアン



第2840地区第5分区 堤 康喜智 ガバナー補佐

と料理人は語っています。

私は以前、ある人からお蕎麦を頂いたことがあります。見た目も素晴らしく、茹でて食べたとしても美味しい。大げさかもしれませんが、今まで食べた蕎麦の中で一番美味しく感じました。何故か？ それは知人が一生懸命に蕎麦を打つ姿を想像して食べたからではないでしょうか。

「手は心とつながっている」手でこね、手です。そして、手で切る。作り手の心が蕎麦の味につながったのではないのでしょうか。

私も食べ物を作ることを生業としています。機械による大量生産はせずに、手作りにこだわり、一つひとつ真心込めてお菓子作りをしていきたいと思えます。

会長の時間

本山佳宏 会長



コロナ禍で、家での食事が増えています。

そこで今日は、料理研究家 土井善晴先生の話です。土井先生はヨーロッパで修業の後、大坂で和食を学びました。父親は、私の年代ではとても有名な料理家の土井勝氏です。

料理家らしい、でもちょっと怖いかもしれない話を紹介します。

『忙しくてもお料理することは良いことです。忙しくてもお料理すれば、自分らしくいられます。お料理すると、そこが自分の居場所になるからです。』

料理するという原始的行為は「人間らしさ」の起源です。手で触れて料理する行為は、誠実と健全と創意を生む花火。手は心とつながっているからです。

素材とは、動物、植物、自然の命ある生きものたち。「命貰います」ちょっと怖い、血が流れます。料理はきれいごとじゃないんです。赤い血が身体を流れていることを思い出してください。

家族が料理して自分が食べる。自分が料理して自分が食べる。自分が料理して家族が食べる。家族は自分、自分は家族。「料理する人」は表現者、「食べる人」は観客です。「料理する」「料理を食べる」そして、感受性は人生の喜び、人間らしい幸せです。』

幹事報告

原澤ふじ子 幹事

- ①メールでもご連絡致しましたが、新型コロナウイルスの感染拡大により8月23日に予定していた新潟万代RCとの交流会は中止となりました。
- ②本日の理事会にて、今後の例会予定について決定致します。
- ③来月の16日が、足立ガバナー公式訪問の日程となっています。
- ④ガバナー月信8月号を各テーブルに配布しましたので閲覧して下さい。よくご覧になりたい方はお持ち帰り下さい。ロータリー2840地区のホームページからもご覧になれます。
- ⑤地区内複数のクラブより例会変更の案内が届いています。メークをお考えの方は事前に先方へご確認ください。
- ⑥クラブアンケートについて、記入できる範囲で構いませんので、ご協力をお願い致します。
- ⑦現況報告書の会員ページに変更のある方は、幹事までご連絡下さい。
- ⑧マイロータリーへの登録をお願い致します。
- ⑨先日報告した新会員の推薦について、異議申し立てがありませんでしたので勧誘活動を進めさせていただきます。

ソングリーダー



石田宇平 会員

本日のランチ



出席報告

見城登志雄 委員



ニコニコ BOX 報告

斉藤正明 委員



第2840地区第5分区 堤康喜智ガバナー補佐

今日はお世話になります。

本山 佳宏・原澤 ふじ子

- ①第5分区のガバナー補佐、堤康喜智君の来訪を歓迎します!
- ②新潟万代RCとの交流会が、コロナの影響で中止となってしまいました。先日の例会で、友好クラブの締結更新だけでも出来て良かったです。

北野 浩司郎

妻 偕代の葬儀に際し、多数のロータリアンに御会葬頂き誠にありがとうございました。特に受付を手伝って頂いた会長・幹事・宮田君にはお世話になりました。今回改めてロータリーの友情のありがたさを感じました。本当にありがとうございました。

林 秀彦

とねしん会 武井順一会長より沼田利根医師会へ御寄附をいただきました。コロナ対策の為、大切に使用させていただきます。

ガバナー補佐 公式訪問



第2840地区第5分区 堤 康喜智 ガバナー補佐

地区より委嘱状の伝達式



生方彰 会員

堤康喜智 会員

- ・ガバナー諮問委員会委員
- ・ガバナー指名委員会委員長
- ・地区戦略計画委員会
アドバイザー
- ・第5分区ガバナー補佐
- ・審議会立法案検討
委員会委員
- ・会員組織強化
委員会委員

会員スピーチ



金井利夫会員からは、川柳が紹介されました。

- ・三時間待つて病名は加齢です
- ・目覚ましのベルはまだかと起きて待つ
- ・目には蚊を耳には蟬を飼っている
- ・留守電に「ゆっくりしゃべれ」と怒鳴る父
- ・いい夫婦 今じゃどうでもいい夫婦
- ・立ち上がり 用事忘れてまた座る



武井順一会員からは、堤ガバナー補佐と渋川みどりRCを訪問した際の感想が述べられました。